



Buenos Aires, de enero de 2023.

Al Señor Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto:
Licenciado Santiago Cafiero.

Señora Directora de Derechos Humanos:
Licenciada Cecilia Meirovich

S _____ / _____ D.

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel

VASCHETTO

Quien suscribe la presente, Doctor **Omar Luis DÍAZ SOLIMINE**, en mi carácter de Juez de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Civil y Comercial y Profesor Regular Adjunto a cargo de la cátedra de "*Elementos de Derecho Procesal Civil y Comercial*" de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA) tengo el agrado de dirigirme a Uds. a fin de expresar mi aval a la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación se exponen.

Conozco al postulante desde 2007, mientras todavía era estudiante de grado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA). Desde entonces noté que Federico era un alumno destacado y lo que vendría más tarde no hizo más que confirmar esa conclusión. Con una inequívoca vocación docente se incorporó a la Cátedra a mi cargo, primero como Ayudante-Alumno y luego concursó para ingresar formalmente a la Carrera Docente como Ayudante de Segunda, objetivo que cumplió luego de una magistral exposición, habiendo obtenido la nota más alta. Posteriormente, mediante un nuevo Concurso Docente por su posición en el Orden de Mérito obtuvo la categoría de Jefe de Trabajos Prácticos (JTP), cargo que ostenta en la actualidad.

Dentro de dicha Casa de Altos Estudios ha realizado diversas actividades, dejando su impronta en cada una de ellas. Fue estudiante becado en múltiples posgrados, representante de la Facultad en prestigiosos y competitivos intercambios internacionales, destacándose por su desempeño en el aula en la relación Docente - Alumno, manteniendo siempre genuina pasión por difundir los postulados relativos a los Derechos Humanos.

En 2016 fue invitado a desempeñarse como Asesor Jurídico en Litigio Internacional de una defensoría de derechos humanos en México, cargo que ejerció con dedicación y compromiso. Al respecto, mientras lo hacía fue reconocido en ese país por distintas instituciones públicas y privadas, regresando al nuestro para luego retomar un recorrido interamericano que llevaría su pasión a diversos rincones de nuestro continente.

Federico es un joven profesional dotado de particulares habilidades tanto profesionales como personales. Por tal motivo



durante el año 2014 lo incorporé al Proyecto de Investigación que dirigí¹, habiendo luego sido coautor en una obra de particular trascendencia² y hoy, luego de más de 15 años, seguimos compartiendo las aulas de la universidad más prestigiosa de este lado del mundo (ver QS World University Rankings 2023: Top Global Universities - Latin América)³.

Derivado de todo ello, me consta que posee las cualidades personales, trayectoria profesional, sensibilidad y pasión requeridas en el organismo internacional al cual postula, por todo lo cual con plena convicción avalo su postulación.

Finalmente los saludo con mi mas distinguida consideración, quedando a su disposición en caso de requerir mayores referencias. Dejo a continuación mis datos de contacto a esos efectos:

Correo Electrónico: diazsolimine@gmail.com

Teléfono: (54-11) 48154100

DNI. 12.087.206

OMAR LUIS DÍAZ SOLIMINE
Doctor por la Universidad de Buenos Aires
Profesor a cargo de la Cátedra Elementos de Derecho Procesal Civil
Facultad de Derecho
Universidad de Buenos Aires

¹ “El Margen Nacional de Apreciación según la Corte Interamericana (CIDH) y el Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH)” (Código DCT-1411).

² DÍAZ SOLIMINE, Omar Luis (Director) - DÍAZ SOLIMINE Ignacio Luis (Coordinador) “El Margen Nacional de Apreciación”, Buenos Aires, Astrea, 2020, 304 páginas.

³ <https://www.topuniversities.com/university-rankings/world-university-rankings/2023>